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boleto directo 
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Jalisco responde Jalisco responde 
al macrosimulacroal macrosimulacro

Más de 1.3 millones de 
personas atendieron 

la alerta de sismo que 
se activó de manera 
simbólica en todo el 

país para recordar a las 
víctimas de 1985 y 2017. 

Un informe de Ookla, empresa líder en su ramo, revisó aspectos de velocidad, conectividad, estabilidad en red, 
conexión continua y población beneficiada, destacando a la Perla Tapatía por encima de la CDMX y Monterrey. Pág. 3
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Guadalajara, con la mejor 
conexión a internet del país 
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Suena la alerta
sísmica por el 19S
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Con entusiasmo y cada vez un 
mayor compromiso, miles 
de habitantes de Jalisco 
participaron en el macro 

simulacro de sismo realizado la 
mañana de este jueves como parte 
del Día Nacional de Protección Civil.

Fue unos segundos antes de las 11 
de la mañana cuando comenzó a 
sonar la alarma sísmica en Palacio 
de Gobierno del estado de Jalisco y 
comenzaron a salir los trabajadores 
quienes este año cumplieron el 
cometido en un tiempo de dos 
minutos con 36 segundos.

Quien compartió los resultados 

Fr
an

ci
sc

o 
R

od
ríg

u
ez

Más de 1,348,530 personas en Jalisco participaron en este ejercicio de prevención.

Más de 1.3 millones 
de personas 

participaron en el 
macrosimulacro de 
sismo realizado en 

Jalisco para recordar 
a las víctimas de los 

sismos de 1985 
y 2017

de este ejercicio que se realiza todos 
los 19 de septiembre para recordar 
a las víctimas de los sismos de 1985 
y 2017 fue el secretario general de 
Gobierno, Enrique Ibarra Pedroza, 
quien señaló que participaron más 
de 1.3 millones de personas en todo 
el estado.

“Hubo evacuaciones en los 125 
municipios del estado en cinco mil 
213 inmuebles tanto públicos como 
privados y las personas fueron un 
millón 348 mil 713, más de 100 mil 
que el año pasado”.

El funcionario aseguró que el 
hecho de que Palacio de Gobierno 
se encuentre rodeado de vallas 
metálicas no afecta los resultados de 

El tiempo de evacuación en el Palacio de Gobierno fue de 2 minutos y 36 segundos.
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SE SUMA GUADALAJARA 
En el marco del Día Nacional de 

Protección Civil, el Alcalde Interino 
Francisco Ramírez y el Alcalde 
con Licencia y Gobernador Electo 
Pablo Lemus participaron en el 
Macrosimulacro Nacional 2024, 
ejercicio que tuvo lugar en punto de 
las 11:00 horas.

En el Centro de Atención Integral a 
Personas con Discapacidad (CAIPED), 
332 personas realizaron el desalojo del 
inmueble en un tiempo de 3 minutos y 
12 segundos.

Se trata de un tiempo ejemplar, 
considerando que la mayoría de las y los 
usuarios son personas adultas mayores o 
personas con discapacidad.

MÁS DE 200 MIL ZAPOPANOS 
Un total de 202 mil 729 personas 

fueron evacuadas de espacios comerciales, 
de salud, gubernamentales, escuelas e 
industrias con motivo del macrosimulacro 
que se realiza anualmente con motivo del 
Día Nacional de la Protección Civil este 19 
de septiembre.

El comercio fue el giro con más 
participación, pues fueron evacuados 
429 establecimientos en un tiempo 
promedio de 2.35 minutos. 

Se informó por parte del municipio, 
que este simulacro tiene hipótesis de 
sismo magnitud 8.0, profundidad 7 km, 
con epicentro en la Costa del Estado a 
13 km al suroeste de Chamela, Jalisco. 
Con percepción en la Región Costa, Sur 
y Centro del Estado.  

TLAJOMULCO ATIENDE LA ALERTA 
Como parte del ejercicio de prevención 

establecido por la Coordinación Nacional 
de Protección Civil, en coordinación 
con la Unidad Estatal de Protección 
Civil y Bomberos Jalisco, este jueves 
más de 29 mil personas participaron 
en el macrosimulacro  realizado en el 
marco del Día Nacional de Protección 

Civil, como conmemoración de los 
terremotos ocurridos en la Ciudad de 
México en 1985 y 2017. 

Este ejercicio de prevención 
establecido por la Coordinación Nacional 
de Protección Civil, en coordinación con 
la Unidad Estatal de Protección Civil 
y Bomberos Jalisco, bajo la hipótesis 
de Sismo magnitud 8.0 en la escala de 
Richter, con profundidad 7 km, con 
epicentro en la costa del estado, a 13 
km al suroeste de Chamela, en el 
municipio de La Huerta, Jalisco, 
el cual sería percibido 
ampliamente en las 
regiones Costa, Sur y 
Centro. 

EN BREVE

Fabiola Loya agradeció y reconoció el trabajo que hace cada una de las organizaciones. 
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Participa DIF Jalisco y 
SSAS en macrosimulacro
Redacción/Quadratín Jalisco

CCon motivo del Día Nacional de 
Protección Civil y en busca de prevenir 
y lograr una actuación inmediata 

frente a una emergencia, el DIF Jalisco y la 
Secretaría del Sistema de Asistencia Social 
(SSAS), participaron en el macrosimulacro 
del 19 de septiembre.

Fabiola Loya, secretaria del Sistema de 
Asistencia Social, agradeció y reconoció el 
trabajo que hace cada una de las áreas para 
ayudar a las población en condiciones 
de emergencia, mencionando que en la 
actualidad, no se entiende en México y 
Jalisco la vida cotidiana sin la protección 
civil.Además de reconocer la labor que 
también hace el Gobernador, Enrique 
Alfaro Ramírez al poner a disposición 
a todo el cuerpo de emergencia de las 
instancias estatales para atender a la 
población de manera transversal.

“En Jalisco ya demostramos que hemos 
sabido responder, ya hemos demostrado 

que estamos organizados, preparados, 
pero lo más importante, que tenemos 
un corazón bien puesto y nuestra 
voluntad para poder apoyar a quienes 
más lo necesitan”, manifestó, al recordar 
que durante esta administración se ha 
ejercido cerca de 280 millones de pesos 
en beneficio de 577 mil 928 habitantes 
con la entrega de más de 3 millones de 
apoyos asistenciales y humanitarios.

Por su parte, Lucio Miranda Robles, 
director General de DIF Jalisco mencionó 
que, lo que sucedió en 1985 nos lleva 
a la reflexión y la responsabilidad, y 
es lo que se hace en el Sistema DIF, 
como primeros respondientes, estar 
preparados para lo que venga, entregar 
los mejores resultados a los jaliscienses 
y poder decir hemos cumplido, “Vino 
alguien del exterior, de protección civil 
del estado, que nos estuvo calificando, 
estuvo observando cada acción, cada 
movimiento, y al final dijo que somos de 
las mejores instituciones”, refirió.

Cerca de 90 mil personas de 411 inmuebles registrados, participaron en el 
macrosimulacro que se realizó este 19 de septiembre en Puerto Vallarta.
Con tiempos de evacuación en inmuebles oficiales que van desde el minuto 
con 30 a los 4 con 11, se realizó este simulacro en el destino turístico. 
Este año participaron dependencias gubernamentales ,sector hotelero 
turístico y escuelas oficiales y particulares.
La Comandante Segundo de la Unidad Estatal de Protección Civil y 
Bomberos, dio a conocer que las evacuaciones se llevaron con orden, 
atendiendo las indicaciones dictadas a nivel nacional.

SALEN A TODA PRISA EN PUERTO VALLARTA

ejercicios como este.
También participaron en el 

simulacro otros edificios como Palacio 
Municipal de Guadalajara y Zapopan, 
instalaciones de la Universidad de 
Guadalajara, más de 15 mil escuelas 

públicas y privadas, plazas comerciales, 
centros deportivos y muchos más 
lugares. Este año la hipótesis fue un 
sismo de ocho grados con epicentro 
en las costas de Chamela y con alto 
riesgo para la población.
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Guadalajara, la mejor 
conectada de México 

Ookla consideró en su publicación más reciente que en la capital 
de Jalisco, se tiene la mejor conectividad del país  

Redacción/Quadratín Jalisco 

Un informe de Ookla, (la 
plataforma detrás de 
Speedtest), una empresa líder 
en soluciones empresariales 

integrales y de medición de velocidad 
de redes de Internet inalámbricas 
fijas o móviles, coloca a Guadalajara, 
capital del Estado de Jalisco, es la 
ciudad mejor conectada de México 
por encima de la CDMX y Monterrey. 

Dicho informe refleja en términos 
generales la importancia de contar 
con infraestructura adecuada que 
permita a las personas conectarse 
de una mejor manera que, como 
en el caso de Jalisco, comprueba 
que la agenda de innovación, 
ciencia y tecnología que impulsó el 
Gobernador Enrique Alfaro permite al 
Estado arroja resultados positivos al 
contar con la mejor conectividad de 
banda ancha y velocidad al navegar 
por Internet.

Ookla consideró en su publicación 
más reciente que en Guadalajara, 
se tiene la mejor conectividad de 
México por la infraestructura que ha 
desarrollado en los últimos seis años 
en sus 125 municipios. 

Al respecto, el Gobernador Enrique 
Alfaro Ramírez, destacó que, ante el 
abandono de la federación en agendas 
importantes para el país, entre ellas, la 
de ciencia y tecnología, en Jalisco se 
decidió impulsar la agenda tecnológica 
desde el desarrollo, formación de 
capital humano, y apostarle a lo grande 
para crear proyectos de gran impacto 
como la RED Jalisco. 

“Se acaba de presentar el Global 
Index Speed Test, que mide el tema 
de la calidad del Internet en las 
principales ciudades del mundo, y a 
propósito, mí me daba mucho coraje 
cuando en gobiernos anteriores 
decían que Jalisco era la capital de la 
innovación, pero cuando yo recorrí el 
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En dicha medición se evalúa la calidad de los servicios de Internet. 

En la región de Los Altos fueron dispersados 
más de 68 millones de pesos. 
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Realiza Sader 
en Teocaltiche 
última entrega 
de apoyos
Redacción/Quadratín Jalisco

 

A poco más de dos meses de que 
culmine la presente administración 
estatal, fue realizada la última 

entrega de los recursos del Fondo 
Emergente para atender la sequía en 
Jalisco por parte de la Secretaría de 
Agricultura y Desarrollo Rural.

Fue en Teocaltiche, en la región de 
Los Altos, donde fueron dispersados 
más de 68 millones de pesos a seis 
mil 131 productores sobre todo de 
maíz y frijol, informó la secretaria, 
Ana Lucía Camacho Sevilla.

“Bueno, todos los cultivos tienen 
alguna afectación por la falta del 
recurso hídrico, tienen disminución 
en los rendimientos, pues maíz, 
aguacate y prácticamente todos, al 
no tener la suficiente agua disponible, 
bajan un poco, pero de afectación 
mayor fue la de cultivo de temporal. La 
zona de los Altos Norte fue una de las más 
afectadas, acá Ojuelos, Lagos de Moreno, 
Encarnación de Díaz, prácticamente no 
pudieron tener cosecha y los apoyos 
que nosotros entregamos para sequía 
tuvieron enfoque en todas esas regiones 
que tenían los niveles más altos de 
producción”.

La titular de Sader recordó que 
en total el estado destinó una 

bolsa de 300 millones de 
pesos para dar a casi 

28 mil productores 
agrícolas y 

pecuarios.

1.  Guadalajara
2.  Monterrey
3.  Ciudad de México
4.  Veracruz
5.  Tijuana
6.  Ciudad Juárez
7.  Puebla
8.  Querétaro
9.  León
10.  San Luis Potosí 

RANKING
la capital de la innovación si no hay 
Internet en ningún lado? El Global 
Index, el Speed Test, acaba de calificar 
a Guadalajara como la ciudad con el 
mejor internet de todo México, por 
encima de la Ciudad de México, por 
encima de Monterrey”.

“Eso habla de la ruta que trazamos 
y que sentó las bases de lo que va a 
ser el desarrollo futuro, porque si 
tenemos una mejor conectividad, 
vamos a poder seguir desarrollando 
toda esta gran apuesta de innovación, 
de ciencia y de tecnología, o solo 
en esta ciudad, sino en todos los 
rincones de nuestro Estado”, enfatizó 
el mandatario jalisciense.

En dicha medición se evalúa la 
calidad de los servicios de Internet en 
aspectos de velocidad, conectividad, 
estabilidad en red, conexión continúa 
y población beneficiada.

Estado, o en la ciudad en la que vivía 
me daba cuenta, por ejemplo, de la 
calidad de nuestro Internet. ¿Cómo 
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Hice lo correcto: Frangie tras 
cancelar show de Adrián Marcelo 

El presidente municipal de Zapopan señaló que no permitirá 
que un evento vaya en contra de las mujeres  

Juan Carlos Huerta/Quadratín Jalisco

 

El alcalde de Zapopan Juan 
José Frangie, señala que hizo 
lo correcto al haber cancelado 
la licencia municipal para el 

espectáculo del influencer Adrián 
Marcelo, reconocido por señalamientos 
machistas y hasta de pederastia en sus 
espectáculos.

Al hacer uso de la palabra en el 
evento de puesta en marcha de un 
módulo de Pulso de Vida en la Cruz 
Verde Niña Eva, el primer edil señaló 
las diversas acciones de respeto a las 
femineidades en su administración. 
“Acabamos de cancelar un evento 
de un artista que, yo me impresioné 
cuando María Gómez me pasaba la 
red de todo lo que escribía de odio, 
de violencia”.

El youtuber se presentaría junto 
a otro influencer (La Mole), en un 
espectáculo denominado Hermanos 
de Leche, en el Teatro Galerías, 
donde se tenían las localidades 
agotadas. 

“La persona se iba a presentar en el 
Teatro Galerías, y me cuestionaban los 
periodistas, y me decían ‘¿por qué lo 
canceló?’, ‘eso es privar la libertad de 
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Juan José Frangie revisó los mensajes de odio que emitió el youtuber y tomó la decisión. 

Se espera la visita de López Obrador para iniciar el recorrido. 
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Casi listos los vagones de Línea 4 para las pruebas 
Redacción/Quadratín Jalisco

 

Sin ocultar el entusiasmo, en sus 
redes sociales, el gobernador 
Enrique Alfaro Ramírez, mostró 

imágenes en un video de uno los 
vagones de los trenes de la Línea 4 de Mi 
Tren, el cual ya se ve encendido y sobre 
las vías de este sistema que moverá a 116 
mil personas a lo largo de 21.1 kilómetros 
para conectar tres municipios a través 
de 8 estaciones en un tiempo estimado 
de 35 minutos: Tlajomulco de Zúñiga, 
Tlaquepaque y Guadalajara.

En recientes entrevistas, Alfaro Ramírez 
declaró que muy pronto comenzarán a 
realizarse las pruebas de funcionamiento 
de la L4, que además de acortar la 
distancias entre los tres municipios, 

hará un evento que vaya en contra de 
las mujeres”.

La decisión del gobierno de 
Zapopan fue la primera cancelación del 
espectáculo del también conductor de 
televisión, quien cobró notoriedad por 
su participación en un reality show en 
el que abundaron sus expresiones de 
denotación a las mujeres.

El espectáculo de Adrián Marcelo 
y La Mole, también fue cancelado en 
Mérida, Yucatán, según un comunicado 
del Pepsi Center; otra fue en la Ciudad 
de México.

Su compañero de espectáculo ha 
publicado una serie de mensajes que 
evidencian su enojo. «Acuérdense 
que vivimos en un país donde no 
le exigimos al político, le exigimos 
al comediante para que cambie 
el rumbo de esas cosas. Te quiero 
mucho, México»; y en otro post dijo: 
“Cancelados por todos lados, ¿algún 
país primer mundista que nos dé la 
oportunidad de trabajar? Porque en 
México no existe la libre expresión”.

generará beneficios en cascada con la 
conectividad ágil y segura que habrá de 
Tlajomulco a Guadalajara, mejorando 
la calidad de vida de miles de personas 
que diariamente se trasladan de un 
municipio a otro para acudir a sus sitios 
de trabajo o estudio, haciendo todo el 
recorrido en el menor tiempo posible 
de un extremo a otro.

De hecho, el objetivo es que en su 
última semana como presidente 
de México, Andrés Manuel López 
Obrador visite este sistema de 
transporte y con ello dar el 
arranque oficial de las 
primeras pruebas 
de los vagones 
procedentes de 
China.

expresión’, y les dije ‘hay reglamentos 
que dicen que no se puede permitir 

la violencia, o el odio, fomentar la 
violencia y el odio, y les dije que no se 
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Dan ultimátum a Citlalli 
para entrega-recepción
 Redacción/Quadratín Jalisco

Ante la negativa de la actual 
administración municipal de San 
Pedro Tlaquepaque de facilitar el 
proceso de entrega recepción, 

el Tribunal de Justicia Alternativa del 
Estado de Jalisco, emitió medidas 
cautelares, en favor de la presidenta 
municipal electa, Laura Imelda Pérez 
Segura, a fin de que, en un plazo de 24 
horas, se integre a la Comisión para el 
cumplimiento.

Pérez Segura explicó que solicitó 
las medidas al tribunal, a través del 
Incidente de Suspensión 3726/2024, y 
que fueron otorgadas por la Quinta Sala 
Unitaria «a fin de garantizar la correcta 
continua operación y funcionamiento 
de los servicios públicos contenidos 
en el artículo 115 constitucional en 
favor de los ciudadanos del Municipio 
de San Pedro Tlaquepaque, Jalisco; 
con fundamento en lo dispuesto en 
el artículo 66 de la Ley de Justicia 
Administrativa del Estado de Jalisco».

Las autoridades municipales tienen 
un plazo de 24 horas, contadas a partir 
del día siguiente en el que surta efectos 
la notificación, para que acredite 
fehacientemente ante el Tribunal de 
Justicia Administrativa, la incorporación 
a la Comisión de Entrega – Recepción, 
a los titulares de la administración 
entrante, y de no hacerlo, se hará 
acreedora la presidenta municipal 
interina, una multa por hasta sesenta 
unidades de medida y actualización. 
con fundamento en el artículo 10 de la 
Ley de Justicia Administrativa.

La presidenta electa y su equipo 
jurídico presentaron el recurso, con 
el fin de que ya no se obstaculicen los 
trabajos de entrega – recepción y no 
se pongan en riesgo los servicios que 
la administración municipal otorga a la 
población, en el periodo de transición.

El Artículo 18 de la Ley de Entrega – 
Recepción del Estado de Jalisco, señala 
que al menos 30 días antes del cambio 
de gobierno, deberá integrarse una 
Comisión compuesta por funcionarios 
salientes y las personas que designe la 
administración entrante.
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La alcaldesa saliente tiene 24 horas para comenzar con la transición de gobierno.

La alcaldesa electa dijo que se transitará a 
otro modelo de recolección.
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Verónica 
Delgadillo no 
renovará con 
Caabsa
Redacción/Quadratín Jalisco 

La empresa recolectora de basura 
Caabsa Eagle no continuará en 
Guadalajara. Así lo informó la 

presidenta municipal electa Verónica 
Delgadillo, quien garantizó que no se 
renovará la concesión del servicio.

Señaló que su prioridad es transitar 
a un nuevo modelo que permita, en 
equipo con las y los tapatíos, hacer de 
Guadalajara la ciudad más limpia de 
México.

“La concesión a la empresa encargada 
de la recolección de basura en 
Guadalajara no se va a renovar. Como 
primera Presidenta, mi prioridad es 
transitar a un nuevo modelo que nos 
permita, en equipo con las y los tapatíos, 
hacer de Guadalajara la ciudad más limpia 
de México”, escribió en redes sociales la 
alcaldesa electa por Guadalajara.

Cabe señalar que el gobernador electo, 
Pablo Lemus Navarro ha planteado 
desde el inicio de su campaña y ahora, 
como futuro mandatario, la necesidad de 
no renovar los contratos con la empresa 
recolectora dados los incumplimientos 
que ha tenido con varios municipios.

Recientemente hizo un llamado a los 
alcaldes electos a no renovar los contratos. 
De manera reciente, el municipio de 
Guadalajara se vio involucrado en una 

crisis de recolección de desechos, 
dado que la concesionaria no 

realizaba sus labores, lo que 
obligó a la autoridad a 

buscar otras formas 
de limpiar las 

calles.

Desecha TEPJF uno de los juicios de Delgadillo
Redacción/Quadratín Jalisco

La Sala Superior del Tribunal 
Electoral del Poder Judicial 
de la Federación no encontró 

validez ni sustento suficiente para 
proceder en favor de la excandidata 
de la coalición Sigamos Haciendo 
Historia, Claudia Delgadillo, 
desechando uno de los juicios 

El Tribunal de Justicia 
Alternativa del Estado 

de Jalisco, emitió 
medidas cautelares en 
favor de la presidenta 

municipal electa, Laura 
Imelda Pérez Segura

interpuestos en contra de la pasada 
elección donde resultó favorecido el 
candidato de Movimiento Ciudadano, 
Pablo Lemus Navarro.

El reclamo de Claudia Delgadillo 
es que el Tribunal Electoral del Poder 
Judicial del Estado no atendió en 
tiempo y forma las denuncias que en 
su momento presentó en contra de 
Pablo Lemus.

La Sala Superior aún tiene hasta 
el 5 de diciembre para definir 
la elección a la gubernatura, 
cuando resuelva el juicio de 
impugnación que se encuentra 
integrado en el expediente SUp-
JC-954/2024.

LA CITA 
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Entregan segunda etapa 
del CAIPED en Guadalajara

El Centro de Atención Integral de Personas con Discapacidad tuvo una 
inversión de 11 mdp y otorgó 10 mil servicios en el último año

Redacción/Quadratín Jalisco

Fue entregada la segunda etapa 
de rehabilitación del Centro de 
Atención Integral a Personas 
con Discapacidad CAIPED de 

Guadalajara, un espacio que tuvo una 
inversión de más de 11 millones de 
pesos y otorgó más de 10 mil servicios 
en el último año, informó el presidente 
municipal interino, Francisco Ramírez 
Salcido.

“El compromiso de las últimas 
administraciones que hemos tenido en 
Guadalajara es crear políticas públicas, 
donde siempre están por delante de 
las niñas, niños y las personas con 
discapacidad. Nuestro compromiso es 
hacer una Guadalajara de piso parejo 
para todas las y los ciudadanos, una 
Guadalajara próspera”.

CAIPED, operado por el Sistema 
DIF Guadalajara, abrió sus puertas en 
2006 para convertirse en un pilar en la 
atención especializada de personas 
con discapacidad temporal o 
permanente, de todas las edades.

El gobernador electo, Pablo Lemus, 
recordó que como presidente 
municipal tapatío asumió el 
compromiso de construir una ciudad 
más igualitaria que ofrezca un trato 
digno a todas las personas, y de 
manera puntual, quienes están en 
situación de vulnerabilidad.

“Apostamos a tener, no solamente 
una ciudad, sino un estado mucho 
más igualitario, que considere 
absolutamente a todas las personas 
en un trato extraordinariamente 
digno”.
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El gobernador electo, Pablo Lemus, estuvo presente en la entrega de la obra.

El alcalde Juan José Frangie encabezó la entrega.
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Habilita Zapopan quinto Pulso de Vida
Redacción/Quadratín Jalisco

La quinta Zona Pulso de Vida (ZPV), 
ahora al exterior de la de la Unidad 
de Urgencias Médicas Cruz Verde 

“Niña Eva”, fue inaugurada por el 
gobierno municipal de Zapopan en 
evento encabezado por el primer edil 
Juan José Frangie.

Tienen el objetivo de atender de 
manera inmediata cualquier incidente 
y crear redes de comunicación con 
las mujeres que sufran algún tipo de 
violencia o tengan alguna emergencia. 
En su instalación participa el Instituto 
Municipal de las Mujeres Zapopanas 

traumatología, psicología, podología, 
terapia de lenguaje y audiometrías, así 
como apoyo para aparatos auditivos 
y acceso al Carril Rosa CETAM, 
beneficiando a la comunidad tapatía 
con atención integral para mejorar la 
calidad de vida de sus usuarios.

El director de Obras Públicas, 
Francisco Ontiveros Balcázar, 
mencionó que las transformaciones 
recientes en espacios como el CAIPED 
no son obra de la casualidad, sino el 
resultado de una visión integral de 
ciudad que comenzó en 2015.

Explicó que para ejecutar las 
obras se destinaron 11.4 millones 
de pesos y se intervinieron mil 300 
metros cuadrados en acciones como 
impermeabilización, aplicación de 
pintura vinil-acrílica, rehabilitación 
de baños, y la instalación de salidas 
eléctricas, hidráulicas y sanitarias.

Fueron instaladas mamparas, 
herrería, paneles y se colocaron pisos 
epóxicos y loseta cerámica. También 
se instaló cancelería, luminarias, 
puertas prefabricadas y salidas para 
voz y datos.

Durante el último año, CAIPED 
atendió a 6 mil 392 usuarios, 
proporcionando 10 mil 961 servicios.

El centro ofrece servicios a bajo costo 
como terapia física, consultas médicas 
especializadas en rehabilitación, 

erradicación de la violencia de género, 
creando zonas seguras para las niñas, 
adolescentes y mujeres.

“El apoyo a las mujeres lo van a tener 
siempre. En Zapopan no vamos a 
tolerar la violencia o el odio hacia las 
mujeres. La violencia contra las mujeres 
se acaba empezando por los hombres 
ya que son la que los provocan. En 
Zapopan siempre vamos a la vanguardia 
porque nosotros ya tenemos tiempo 
contando con estas Zonas Pulso de Vida, 
además aquí en este lugar cualquier 
persona sabe que estos lugares son 
seguros y pueden resguardarse”, 
mencionó.

Hasta ahora, Zapopan 
cuenta con cinco 
Zonas Pulso de 
Vida ubicadas.

para la Igualdad Sustantiva (InMujeres).
Durante la presentación de este 

espacio de seguridad, el presidente 

municipal de Zapopan, Juan José 
Frangie, aseguró que una de las 
prioridades de su gobierno, es la 
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El Castillo de Tequila, empresa 
libre de rezago educativo

Fueron 51 colaboradores los que se graduaron en primaria o secundaria; 
otros completaron cursos de Montacargas y Retroexcavadora 

Redación/Quadratín Jalisco

Gracias a la colaboración entre El 
Castillo de Tequila y el Instituto 
Estatal para la Educación de 
Jóvenes y Adultos (INEEJAD), 

tuvo lugar el significativo acto 
académico en el que se entregaron 
certificados a alumnos colaboradores 
de la empresa, graduados en los 
niveles de primaria y secundaria.

Durante el evento también se 
otorgaron reconocimientos a 
colaboradores que completaron 
los cursos de Montacargas y 
Retroexcavadora, reafirmando el 
compromiso de la empresa con el 
crecimiento y la formación integral 
de su personal, con lo que fueron 51 
personas las graduadas.

Gildardo Partida Hermosillo, CEO de 
El Castillo de Tequila, refrendó así su 
compromiso con la educación:

“En el Castillo de Tequila siempre 
hemos creído que la educación es 
la llave que abre puertas a nuevas 
oportunidades. Por eso, apoyar 
programas como este es más que una 
responsabilidad, es una forma de 
contribuir al crecimiento y desarrollo 
de nuestra comunidad. Verlos hoy, 
con sus diplomas en mano, es la 
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 Gildardo Partida Hermosillo, CEO de El Castillo de Tequila, refrendó su compromiso con la educación.

Empresarios reconocieron déficit de 
parques industriales.
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Abrirán centro logístico en Ixtlahuacán de los Membrillos
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Para atender el hecho de que en el 
estado de Jalisco existe déficit en 
parques industriales acorde a la 

demanda sobre todo de empresas de 
otros estados y otros países, la AMPI 
Guadalajara anunció la apertura de un 
nuevo centro logístico en Ixtlahuacán de 
los Membrillos, explicó su vice presidente, 

Jahaziel Castañeda González.
“Actualmente en el estado 

tenemos una vacancia del 
1.9 por ciento. ¿Qué 

significa esto? Que 
no hay bodegas. 

Realmente los 

clientes quieren rentar un espacio y 
no lo encuentran. Una vacancia sana 
normalmente anda entre un siete y un 
10 por ciento. Es por eso que tenemos la 
urgencia de construir más bodegas, más 
naves industriales para poder abastecer 
toda esta demanda que está llegando a 
nuestro estado”.

Explicó que este parque industrial 
generará hasta dos mil empleos directos, 
motivo por el cual tendrán una guardería 
del IMSS, construirán calles y pavimentos, 
llevarán servicios de agua y luz además 
de áreas comerciales a colonias vecinas 
que no lo tenían.

En entrevista también mencionó que 
después de lo complicado que fue la 

aprobación de la Ley Inmobiliaria de 
Jalisco que brinda certeza jurídica a este 
sector, ya está por graduarse la primera 
generación de integrantes capacitados 
en este tema.

“La ley inmobiliaria, que ha sido 
aprobada recientemente, ha sido todo 
un éxito. Hasta el momento ya está por 
salir la primera generación de asesores 
acreditados del Estado, la cual la AMPI 
tiene el honor de poder estar presidiendo. 
Y es el primer paso para que la formalidad 
y la profesionalización de nuestros 
asesores siga continuando en nuestro 
Estado. Esta primera generación es de 40 
asesores y se está abriendo ya la segunda 
generación.

tiene, no sólo con sus colaboradores 
sino con la sociedad en general.

El evento contó con la participación 
de personalidades académicas 
como el maestro Fernando Lozano, 
director general de Planeación de 
la Secretaría de Educación. Además, 
estuvieron presentes los anfitriones, el 
maestro Gildardo Partida Hermosillo, 
CEO de El Castillo de Tequila, y Alma 
del Pilar Rivas Ruiz, directora Ejecutiva 
de la empresa.

Este acto representa 
un paso más en el 
compromiso de El Castillo 
de Tequila por seguir 
impulsando la educación 
y el desarrollo de su gente, 
promoviendo con ello un 
futuro más próspero.

EL DATO

mayor recompensa que podemos 
recibir. Su esfuerzo y dedicación son 
una inspiración para todos nosotros”.

RECIBEN RECONOCIMIENTO
Uno de los momentos más 

destacados de la ceremonia fue la 
entrega del reconocimiento por 
parte del INEEJAD a El Castillo de 
Tequila, al ser distinguida como una 
«Empresa Libre de Rezago Educativo», 
aportando así a la responsabilidad que 
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Atlas, a pelear por un 
boleto directo a Liguilla

Para estar de nuevo 
entre los seis primeros 
lugares, los Rojinegros 
necesitan una victoria 

ante Querétaro 
César Huerta/Quadratín Jalisco

El Torneo Apertura 2024 de la Liga 
MX está sumamente reñido. Por 
eso, Atlas no puede permitirse un 
tropiezo más. Este viernes buscará 

volver a la zona de calificación directa 
a Liguilla, cuando reciba la visita del 
Querétaro. Para estar de nuevo entre 
los seis primeros lugares, necesita una 
victoria.

Los Zorros de Beñat San José llegarán 
a este encuentro con el ánimo golpeado, 
luego de la derrota por 3-0 que sufrieron 
a mitad de semana frente al América, en 
el Estadio Ciudad de los Deportes. Ahora, 
necesitan dar vuelta a la página para 
buscar un resultado positivo en la cancha 
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Los Zorros de Beñat San José llegarán a este encuentro con el ánimo golpeado. 

Los equipos no se hicieron daño. 
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Atalanta y Arsenal debutan en Champions sin gol
César Huerta/Quadratín Jalisco

Atalanta falló un penal en la segunda 
parte y eso le impidió aspirar a la 
victoria. Al final, el conjunto italiano 

tuvo que conformarse con el empate 0-0 
como local frente al Arsenal de Inglaterra. 
Fue el debut de ambas escuadras en la 
nueva edición de la Champions League.

Sobre la cancha del Gewiss Stadium, 
en la ciudad de Bergamo, estos clubes 
protagonizaron un duelo cerrado y con 
muy pocas emociones. En el primer 
tiempo, Atalanta sufrió para generar 
aproximaciones durante la primera 
mitad. Su primer aviso medianamente 
serio llegó hasta el ‘29. Dentro del área, 

también vienen apretando Tijuana 
(14), Pumas (13) y América (12). Es por 
eso que el encuentro de este viernes 
puede resultar determinante para sus 
aspiraciones: un triunfo le puede colocar 
en zona de Liguilla directa, pero un 
descalabro puede dejarlo incluso fuera 
de los puestos de play in.

Para fortuna del Atlas, enfrente estará 
el sotanero de la clasificación. Por eso, 
parte como favorito. Querétaro ha 
pedido siete de los nueve partidos que 
lleva disputados. Con un triunfo y un 
empate, suma cuatro puntos, los mismos 
que FC Juárez y León, pero es último de 
la clasificación por su diferencia de goles. 
En teoría, los Zorros tienen todo a favor 
para llevarse el triunfo.

El técnico Beñat San José tendrá 
que hacer modificaciones en el 
cuadro titular. Y es que en el partido 
frente al América, Gaddi Aguirre 
se fue expulsado al minuto 26, por 
lo que deberá pagar un partido de 
castigo. Para el Atlas será un partido 
fundamental. Si quiere mantenerse 
en la pelea por el boleto directo, 
tendrá que hacer pesar su casa frente 
a los Gallos Blancos.

del Jalisco, donde el balón comenzará a 
rodar en punto de las 19:00 horas, dentro 
de la jornada 9 del certamen.

Atlas necesita el triunfo sí o sí pues 
la pelea por los seis primeros lugares, 
que dan boleto directo a la Liguilla, está 
sumamente cerrada. En este momento, 

el conjunto Rojinegro es séptimo de 
la clasificación, con 14 puntos, los 
mismos que tienen Atlético de San Luis 
y Chivas, que ocupan los lugares seis y 
cinco solamente por contar con mejor 
diferencia de goles.

Por debajo del conjunto jalisciense 

Mateo Retegui tocó de tacón para 
habilitar a Charles DeKetelaere, quien 
quedó de frente al arco. De primera 
intención, soltó un zurdazo potente, que 
se fue apenas por encima del travesaño. 

En el arranque de la segunda parte, 
Ederson superó a Thomas Partey para 
ingresar al área. El jugador visitante lo 
jaló para frenarlo. El árbitro marcó el 
penal. Fue revisado y ratificado por el 
VAR. Mateo Retegui cobró con pierna 
derecha, cruzado. El guardameta David 
Raya adivinó, se tendió y tapó. La 
redonda quedó elevada. El propio 
Retegui remató de cabeza. La 
reacción del portero fue 
extraordinaria y de 
nuevo desvió. Al ‘50, 
se mantenía el 
0-0.


